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Hemos tenido reuniones con inversionistas, calificadoras y bancos de inversión,  

pero ha sido de manera informal, a invitación de ellos, pero es muy distinto  
a hacerlo en un proceso ordenado: Arturo Herrera 

 
 

Extracto de la entrevista con Arturo Herrera, próximo subsecretario de Hacienda,  
en el noticiero “Despierta con Loret”, conducido por Carlos Loret de Mola,  

Enrique Campos y Ana Francisca Vega, en Televisa-Canal 2 
 

 
ENRIQUE CAMPOS: En el Financial Times, en The Wall Street Journal, el ambiente en los 
mercados es de incertidumbre. ¿Cómo están leyendo esas señales que están mandando 
básicamente desde afuera hacia el mercado mexicano?  
 
ARTURO HERRERA: Mira, y creo que parte de esto se da justo en este entorno de un proceso 
de transición muy lento y nosotros estamos tratando y vamos a tratar de anclar, las 
expectativas en torno a una serie de eventos muy puntuales. 
 
Uno, y no es casualidad, fue que nos adelantáramos con la nominación de Gerardo Esquivel 
el día de ayer para subgobernador del Banco de México. Es una nominación 
extraordinariamente responsable, Gerardo es uno de los mejores economistas de México, 
para nosotros fue una decisión difícil porque era alguien que estaba ya en nuestro equipo, 
pero queríamos ser muy claros en el sentido de que nos tomamos con gran responsabilidad 
el rol que tiene el Banco de México y el Banco de México como uno de los pilares de la 
estabilidad y por eso queríamos proponer a alguien que claramente fuera con credenciales 
impecables.  Y por eso lo hicimos ahora, lo íbamos a hacer el jueves de todas formas.  Y la 
semana que entra el presidente mandará al Senado las dos propuestas, Jonathan Heath y 
Gerardo Esquivel,  
 
El segundo es que nosotros vamos a iniciar desde el primer momento de la nueva 
administración, no lo podemos hacer ahora porque no tenemos ninguna capacidad, ninguna 
autoridad, es decir, se ha dicho que Urzúa va a ser el secretario de Hacienda, se ha dicho 
que yo voy a tener la posición de subsecretario del ramo, pero no lo somos, y desde el 
primer momento nos vamos acercar a inversionistas, a calificadoras, a los bancos de 
inversión … 
 
CARLOS LORET DE MOLA: Pero subsecretario, eso sí lo podrían estar haciendo desde ahorita. 
Usted sabe que Alfonso Romo lo estuvo haciendo en su momento, que el propio doctor 
Urzúa se ha reunido, que entiendo que usted también se ha reunido informalmente con 
ellos.  
 
ARTURO HERRERA: Exactamente, pero ha sido informalmente, ha sido a invitación de ellos, 
ha sido a foros que organizan, Standard and Poor's hizo un foro donde me invitaron, Bank of 
America hizo otro foro donde me invitaron, pero es muy distinto a hacerlo en un proceso 
ordenado. De hecho hay una tradición mexicana muy clara que cambia en el año de 
transición de Presidencia, que es que como normalmente pasa, tú recordarás, el 



presupuesto, el paquete económico se presenta el 8 de septiembre y se aprueba el 15 de 
noviembre, y a partir del 15 de noviembre el gobierno, la Secretaría de Hacienda sale a 
explicar a los mercados qué es lo que viene en el paquete y eso no la podemos hacer ahora.  
 


